



CONJUNTO DE HERRAMIENTAS DE LA CAMPAÑA

Noviembre 2012 –
Septiembre 2013

Cumplan sus promesas es una campaña internacional para instar a los responsables de la toma de decisiones a cumplir aquellos compromisos que han asumido en cuanto a saneamiento y agua

www.keepyourpromises.org

CUMPLAN SUS PROMESAS SOBRE SANEAMIENTO Y AGUA

Cumplan sus promesas es una campaña internacional que insta a los responsables de la toma de decisiones a que cumplan con los compromisos que asumieron respecto a saneamiento y agua.

Personas responsables de la toma de decisiones han hecho promesas a nivel local, nacional, regional y mundial para obtener agua potable y saneamiento para los países y comunidades más pobres del mundo, ¡pero las palabras no bastan! Para acabar con la crisis mundial del saneamiento y el agua, estas promesas deben cumplirse.

Este conjunto de herramientas le proporcionarán toda la información y el estímulo que necesita para unirse a la campaña. Al participar en la campaña, puede unirse a cientos de miles de personas de todo el mundo que están adoptando medidas para garantizar la disponibilidad de saneamiento básico y agua potable para TODOS.

La campaña Cumplan sus promesas dará comienzo en noviembre de 2012 y durará todo un año. Defensores de la campaña ubicados por todo el mundo adoptarán medidas durante todo el año y harán llamamientos a sus políticos para que cumplan los compromisos que adquirieron respecto a saneamiento y agua.

Durante y entorno a las dos fechas clave, el World Toilet Day que se celebra el 19 de noviembre de 2012 y el Día Mundial del Agua que se celebra el 22 de marzo de 2013, los defensores de la campaña se reunirán y unirán sus fuerzas para organizar acciones de campaña multitudinarias en países de todo el mundo. ¡Cientos de miles de personas llevarán a cabo iniciativas durante esas fechas para asegurarse de que se escucha su voz!

La campaña Cumplan sus promesas culminará en la Cumbre de los ODM (Objetivos de Desarrollo del Milenio) que se celebrará en Nueva York en septiembre de 2013, fecha en la cual se presentará la petición mundial de Cumplan sus promesas a los responsables de la toma de decisiones para instarlos a que lleven a cabo iniciativas para garantizar saneamiento y agua para todos.

La campaña Cumplan sus promesas es de carácter local, nacional, regional y mundial. Se han realizado promesas a todos los niveles y exigimos que tales promesas se cumplan.

ESTUDIO DE CASO:

KENIA En la Conferencia AfricaSan, el ministro de Agua e Irrigación de Kenia se comprometió a asignar al menos el 0,5 por ciento del PIB a agua y saneamiento. Más adelante, en la Reunión de Alto Nivel sobre Saneamiento y agua para todos celebrada en 2012, el gobierno de Kenia también se comprometió a que 20 millones de personas más obtuvieran acceso a saneamiento y agua potable en 2015.

¿Está el gobierno cumpliendo sus promesas?



LA CRISIS DEL SANEAMIENTO Y EL AGUA

2.500 MILLONES DE PERSONAS NO CUENTAN AÚN CON INODOROS SEGUROS

783 MILLONES DE PERSONAS AÚN NO TIENEN ACCESO A AGUA POTABLE

A pesar de los avances realizados en los últimos años, la impresionante cantidad de 2.500 millones de personas aún no tiene acceso a un inodoro seguro y 783 millones de personas aún no tienen acceso a agua potable¹. La carencia de estos servicios básicos genera una enorme crisis para los países en desarrollo, minando los servicios sanitarios, la educación, el desarrollo económico y los avances en la igualdad de género.

Casi 2.000 niños mueren cada día aquejados de enfermedades evitables relacionadas con el agua, lo cual la convierte en la segunda mayor causa de muerte infantil en todo el mundo². La crisis también afecta a las economías de los países en desarrollo; en el África Sub-Sahariana, se calcula que un 5% del PIB se pierde a causa de enfermedades y muertes provocadas por la falta de agua potable y por un deficiente saneamiento³.

¡Pero esta crisis tiene solución! La crisis del agua y el saneamiento está básicamente provocada por una falta de voluntad política. Para superar la crisis hace falta que los gobiernos nacionales y locales cumplan su palabra y lleven a cabo los compromisos que han asumido en relación con el saneamiento y el agua. ¡Cumplan sus promesas!

¿CÓMO PUEDO PARTICIPAR?

¡LISTA PARA PASAR A LA ACCIÓN!

- 1** Descárguese la petición global en www.keepyourpromises.org y empiece a recoger firmas
- 2** Organice una audición de Cumplan sus promesas durante y entorno al World Toilet Day (Día Mundial del Saneamiento), que se celebrará el 19 de noviembre de 2012.
- 3** Organice una marcha local y participe en la marcha The World Walks for Water and Sanitation que se celebrará entorno y durante el Día Mundial del Agua, el 22 de marzo de 2013.
- 4** Consulte la información de su país en www.WASHwatch.org y agregue las últimas actualizaciones sobre saneamiento y agua
- 5** ¿Se van a celebrar elecciones locales o nacionales en su zona? ¡Organice una campaña electoral sobre saneamiento y agua y asegúrese de que los candidatos a las elecciones le hacen caso!
- 6** Únase a los debates internacionales sobre qué debería sustituir a los Objetivos de Desarrollo del Milenio en 2015.

¹ UNICEF, Informe anual sobre agua, saneamiento e higiene 2008

² WaterAid 2012/OMS 2008/The Lancet 2012

³ PNUD, Informe sobre el Desarrollo Humano, 2006

CUMPLAN ESTAS PROMESAS

Los responsables de la toma de decisiones ya se han comprometido muchas veces a lograr un acceso universal al agua y al saneamiento en acuerdos a nivel nacional, regional e internacional. Ahora es el momento de que esas palabras se conviertan en acciones y de avanzar realmente hacia el suministro de saneamiento y agua para todos, incluyendo las comunidades más pobres y marginadas.

La forma en la que usted puede contribuir con la campaña Cumplan sus promesas dependerá de las promesas que se hayan realizado en su área local o país. Las promesas en cuanto a saneamiento y agua realizadas en un país donante como Holanda serán muy diferentes de las realizadas por el gobierno nacional de Etiopía. Su gobierno también podría haber hecho diferentes promesas a nivel regional o nacional. Por ejemplo, muchos países africanos firmaron la Declaración de eThekweni y varios países del Sudeste Asiático firmaron la Declaración de Colombo. A nivel local, municipal o de una aldea, se pueden haber hecho promesas sobre agua y saneamiento, quizás en el marco de las marchas World Walks for Water and Sanitation del pasado año, o en alguna reunión del ayuntamiento local.

LAS PROMESAS REALIZADAS EN CUANTO A SANEAMIENTO Y AGUA INCLUYEN:

2

Reunión de Alto Nivel sobre Saneamiento y Agua para Todos (SWA)

Los países en desarrollo, los países donantes y los bancos de desarrollo participaron en una histórica Reunión de Alto Nivel en 2012. Cada uno de ellos publicó una declaración que exponía las acciones que llevarían a cabo en cuanto a agua y saneamiento en los próximos dos años. Para obtener más información, consulte: www.KeepYourPromises.org y www.SanitationandWaterforAll.org.

¡Cumplan sus promesas!

1

Los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM)

En los ODM se incluye un compromiso de reducir a la mitad, para 2015, la proporción de personas sin acceso a agua potable y saneamiento básico. A pesar de que los objetivos relativos al agua se han cumplido, aún hay 783 millones de personas que no tienen acceso a agua potable. Mientras tanto, los objetivos relativos a saneamiento quedan tremendamente lejos y, al ritmo al que se avanza actualmente, tendrían que pasar **más de doscientos años** hasta que se pudieran cumplir los objetivos de los ODM en el África Sub-Sahariana.

¡Cumplan sus promesas!

3

Declaración de eThekweni y plan de acción AFRICASAN

32 países firmaron la Declaración de eThekweni en 2008. Aceptaron una serie de compromisos, incluyendo la promesa de crear un presupuesto independiente para saneamiento e higiene y de destinar al menos un 0,5% del PIB a la causa.

¡Cumplan sus promesas!

Reconocimiento del agua y del saneamiento como un derecho humano: En 2010, la Asamblea General de la ONU y el Consejo de Derechos Humanos de la ONU adoptaron resoluciones que reconocían el agua potable y el saneamiento como derechos humanos básicos. Una encuesta reciente mostró que casi el 80% de los países que respondieron a la misma reconocían totalmente el derecho al agua y más del 50% reconocían totalmente el derecho al saneamiento⁴. Sin embargo, hay que hacer mucho más para asegurarse de que todos los gobiernos reconozcan el derecho al agua y al saneamiento, y que traduzcan sus compromisos en acciones. Obtenga más información en www.righttowater.info.

4

SACOSAN IV y la Declaración de Colombo

En la conferencia SACOSAN IV, 8 países del Sudeste Asiático se comprometieron a suministrar saneamiento para los 700 millones de asiáticos que aún tienen que defecar al aire libre. Prometieron aumentar la financiación para saneamiento e higiene y establecer partidas presupuestarias específicas para programas de saneamiento e higiene.

¡Cumplan sus promesas!

5

LatinoSan

En 2007, 17 países de Latinoamérica firmaron la declaración LatinoSan y se comprometieron a dar prioridad al saneamiento en las políticas de desarrollo nacionales y a reforzar la cooperación intergubernamental de las regiones.

¡Cumplan sus promesas!

6

Compromisos nacionales y locales

Muchos países en desarrollo y países donantes también han asumido sus propios compromisos nacionales y planes para mejorar el suministro de agua, saneamiento e higiene. Gobiernos locales y autoridades municipales también han prometido la instalación de inodoros, la mejora del suministro de agua y la provisión de baños separados para niños y niñas en las escuelas locales.

¡Cumplan sus promesas!

Obtenga más información sobre las promesas que su gobierno nacional ha realizado en relación con el saneamiento y el agua en www.KeepYourPromises.org.

Agradecemos todos los compromisos asumidos por los responsables en la toma de decisiones, pero muchos de ellos siguen sin cumplirse o han quedado apartados. La resolución de la crisis del saneamiento y el agua requiere que los responsables de la toma de decisiones cumplan su palabra y los compromisos que han asumido.

Es el momento de decir a los gobiernos nacionales y locales:

“¡Cumplan sus promesas sobre el saneamiento y el agua!”

CALENDARIO DE LA CAMPAÑA

19 DE NOVIEMBRE DE 2012:

WORLD TOILET DAY y LANZAMIENTO DE LA PETICIÓN INTERNACIONAL CUMPLAN SUS PROMESAS

Durante y entorno al día World Toilet Day, el 19 de noviembre de 2012, se celebrarán audiciones de Cumplan sus promesas en países y comunidades de todo el mundo. Estas audiciones consisten en foros públicos, conversaciones o reuniones en las cuales los defensores de la campaña instarán a los responsables de la toma de decisiones a que cumplan los muchos compromisos que han asumido a nivel local, nacional y regional para proporcionar saneamiento, agua e higiene a sus ciudadanos.

Se pedirá a funcionarios locales, trabajadores de la administración pública, ministros del gobierno y otros responsables que informen sobre los avances que han realizado respecto a sus compromisos en torno al saneamiento, agua e higiene y se les pedirá que compartan sus planes para garantizar que dichas promesas se cumplen y que se alcanzan los objetivos.

No se trata de pedir a los responsables de la toma de decisiones que hagan nuevas promesas, sino de pedirles que demuestren que claramente se está avanzando para alcanzar los objetivos que ellos ya han establecido.

¿Ha asumido su responsable de la toma de decisiones local o nacional algún compromiso para mejorar la situación del saneamiento, agua e higiene en su área local o país?

Organice una audición para preguntarles qué avances han realizado respecto a ese compromiso y para instarles a asegurarse de que cumplen su promesa. Descargue un conjunto de herramientas lleno de ideas y consejos para organizar su propia audición en www.keepyourpromises.org.

¡Durante el World Toilet Day también se realizará la presentación oficial de la petición global Cumplan sus promesas! Descárguese la petición en www.keepyourpromises.org y empiece a recoger firmas.

**22 DE MARZO
DE 2013:**



DÍA MUNDIAL DEL AGUA

Únase a The World Walks for Water and Sanitation que tendrá lugar de los días 16 a 24 de marzo de 2013 organizando una marcha en su zona. ¡Invite al responsable de la toma de decisiones de su zona y pídale que cumpla las promesas que hizo sobre saneamiento y agua!

El año pasado, más de 370.000 personas de 70 países participaron en The World Walks for Water and Sanitation. ¡Hagámoslo incluso mejor este año! Díganos dónde y cuándo organizará su marcha o encuentre una marcha cerca de usted en la página web: www.worldwalksforwater.org.

Consulte la página web oficial del World Toilet Day en www.worldtoiletday.org para aprender, compartir y actuar en iniciativas relacionadas con el saneamiento. La página web invita a todos a participar en el tema de este año "A mí sí que me importa una mierda, ¿y a ti?"

23 DE SEPTIEMBRE DE 2013:

CUMBRE DE LOS ODM DE LA ONU EN EL MARCO DE DESARROLLO POST-2015

La campaña culmina en esta cumbre con la entrega oficial de la petición a los líderes mundiales en Nueva York. Asegúrese de que ha añadido sus firmas de la petición en el total global para que podamos hacer saber a los responsables de la toma de decisiones de todo el mundo que cientos de miles de personas a nivel mundial quieren ver cómo cumplen sus promesas sobre el saneamiento y el agua.

Puede recoger firmas para la petición Cumplan sus promesas durante todo el año.

¡Use la petición en su país para instar a sus propios políticos a que cumplan sus promesas!

Calcularemos entonces cuánta gente ha firmado la petición a nivel mundial y nos aseguraremos de que los líderes mundiales conozcan el resultado en la Cumbre de los ODM en Nueva York. Instaremos a todos los responsables de la toma de decisiones de todo el mundo a que cumplan sus promesas sobre saneamiento y agua.

En esta cumbre, los líderes mundiales hablarán de los nuevos planes para el desarrollo mundial una vez venzan los ODM en 2015. Debemos asegurarnos de que el saneamiento y el agua reciben la atención que se merecen. Instaremos a los responsables de la toma de decisiones a trabajar para asegurarse de que todo el mundo, en todas partes, tiene acceso a un saneamiento seguro y a agua potable.

Utilice este calendario para planificar su campaña. ¡Hemos incluido varias fechas importantes para su agenda!

La campaña Cumplan sus promesas durará hasta la Cumbre de los ODM de la ONU que se celebra en septiembre de 2013, cuando los líderes mundiales se reunirán para revisar los Objetivos de Desarrollo del Milenio y para establecer el marco de desarrollo global que sucederá a estos objetivos.

Entregaremos nuestra petición en dicha Cumbre, e instaremos a todos los responsables de la toma de decisiones a que cumplan sus promesas sobre

saneamiento y agua y a que intensifiquen sus esfuerzos para garantizar el suministro de un saneamiento seguro y agua potable para todos.

De aquí a septiembre de 2013, todos nos uniremos en dos fechas clave: El World Toilet Day que se celebra el 19 de noviembre de 2012 y el Día Mundial del Agua que se celebra el 22 de marzo de 2013.

Durante el resto del año, utilice estos recursos para obligar a sus responsables de la toma de decisiones a rendir cuentas en las fechas importantes de su país. ¿Qué compromisos han asumido respecto al saneamiento y al agua? ¿Los están cumpliendo?

ACCIONES DE CAMPAÑA QUE PUEDE HACER TODO EL AÑO

La crisis del agua y del saneamiento hace demasiado tiempo que dura; ha llegado el momento de pedir a nuestros gobiernos locales y nacionales que cumplan sus promesas.

La campaña Cumplan sus promesas se ejecutará durante un año y culminará en septiembre de 2013, momento en el que presentaremos una petición global a los líderes mundiales. Defensores de la campaña ubicados por todo el mundo se reunirán y actuarán durante y entorno a los días del World Toilet Day y del Día Mundial del Agua, pero durante el resto del año quizás desee centrarse en promesas y fechas clave específicas de su país o área local.

HACER CAMPAÑA EN ELECCIONES

¿Se van a celebrar elecciones municipales, regionales o nacionales en su país durante este período? Los políticos necesitan su voto para ser elegidos, así que las elecciones son un momento perfecto para asegurarse promesas y lograr que las demandas relativas al agua y al saneamiento escalen puestos en la agenda política. Hemos elaborado un Conjunto de Herramientas Electoral para ayudarle a conseguirlo. ¡El conjunto de herramientas ofrece una guía detallada sobre cómo planificar, desarrollar y ejecutar una campaña eficaz para hacer que los políticos presten atención! ¡Descárgueselo en www.KeepYourPromises.org y comience hoy mismo su campaña electoral Cumplan sus promesas!

WASHwatch

La página web www.WASHwatch.org es una herramienta en línea para el seguimiento de políticas gubernamentales y compromisos presupuestarios realizados en torno al agua y al saneamiento. La página web es fácil de utilizar ¡y es una fantástica manera de comprobar si los gobiernos han cumplido sus promesas! Contiene la información más reciente respecto a los índices de acceso al agua y al saneamiento, así como sobre la asignación de presupuestos. Cualquier persona puede agregar información y dejar comentarios en el sitio. ¡Consulte la información más reciente sobre las promesas de su país y vea si se ha avanzado! Puede encontrar una guía sobre cómo utilizar WASHwatch en www.KeepYourPromises.org.



MÁS ALLÁ DE 2015

Los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) finalizan en 2015 y no se ha tomado ninguna decisión respecto a qué los sustituirán: podrían haber nuevos objetivos establecidos, o incluso un nuevo marco de desarrollo. El proceso de la ONU para diseñar un marco de trabajo post-2015 está en marcha actualmente y tenemos que asegurarnos de que se escucha la voz de la sociedad civil para que el agua y el saneamiento logren toda la atención que se merecen. Encontrará más información sobre cómo participar en las consultas de la ONU sobre el marco de trabajo post-2015 en: www.KeepYourPromises.org

CONSEJOS PARA LA CAMPAÑA

MANTÉNGASE INFORMADO

Es importante conocer las promesas que su gobierno local o nacional ha hecho para poder pedirle responsabilidades. Quizás hayan prometido gastar un 0,5% del PIB en agua y saneamiento, por ejemplo, o quizás se hayan comprometido a aumentar en un 30 por ciento el acceso al saneamiento en áreas rurales. Mire las fotos de países disponibles en www.keepyourpromises.org. Una vez conozca qué compromisos se han asumido, puede comprobar si su gobierno está trabajando para cumplirlos.

SALGA EN LAS NOTICIAS

La atención de los medios de comunicación es fundamental para asegurarse de que la campaña es un éxito, así que asegúrese de que lo que usted hace llega a los titulares enviando una nota de prensa a su periódico local o emisora de radio. A los responsables de la toma de decisiones de su zona probablemente les gustará salir en la prensa si se trata de buena publicidad para ellos, ¡y puede aprovecharlo para pedirles que reafirmen públicamente sus compromisos respecto al saneamiento y el agua!

CONÉCTESE

Las campañas digitales son una manera fantástica de divulgar el mensaje de Cumplan sus promesas y de conectar con otros defensores de la campaña en todo el mundo. Utilice los medios sociales como Facebook y Twitter para publicar sus eventos y llegar a aquellas personas que apoyan la causa. Conéctese con la campaña Cumplan sus promesas en: www.twitter.com/WASHpromises y www.facebook.com/keepyourWASHpromises para seguir las últimas noticias sobre la campaña y compartir sus acciones de campaña.

ESTUDIO DE CASO: HOLANDA

El ministro holandés de Asuntos Europeos y Cooperación Internacional, Ben Knapen, anunció una nueva iniciativa entre Holanda y el Reino Unido en la Reunión de Alto Nivel sobre el SWA en abril de 2012, que llevará agua y saneamiento a 10 millones de personas más en nueve países de África occidental y central. ¡Pida al gobierno holandés que cumpla sus promesas sobre agua y saneamiento!



ESTUDIO DE CASO: PAKISTÁN

- El gobierno de Pakistán se comprometió, en la Reunión de Alto Nivel sobre el SWA celebrada en abril de 2012, a mejorar antes del 2015 el acceso al saneamiento para 20 millones de personas.
- Además, el gobierno se comprometió a establecer Grupos de Trabajo especiales para el saneamiento rural y urbano antes de diciembre de 2012 y a establecer una estructura de supervisión nacional para 2013.
- Como signatario de la Declaración de Colombo, Pakistán también se comprometió a garantizar que toda escuela, nueva o ya existente, contara con baños adecuados para niños, y separados por género.
¡Pida al gobierno que cumpla sus promesas!



LA PETICIÓN ¡CUMPLAN SUS PROMESAS!

¿QUÉ ES?

La petición instará a todos los responsables de la toma de decisiones a que actúen para poner fin a la crisis del agua y el saneamiento, y lograr saneamiento y agua para todos.

¿CÓMO SE UTILIZARÁ?

La petición se entregará a los líderes mundiales en la Cumbre de los ODM que se celebrará en septiembre de 2013. ¡Pero eso no es todo! Usted también puede utilizar esta petición en su propio país para lograr la atención de sus responsables de la toma de decisiones.

PERSONALICE LA PETICIÓN Y UTILÍCELA EN SU PAÍS

¡Puede descargar la petición y editarla para hacer que guarde relación con su contexto local o nacional!

Incluya en la petición las demandas de su propia campaña; por ejemplo, pidiendo la construcción de aseos en su ciudad o pueblo, o el aumento de la proporción del PIB que se gasta en saneamiento y agua. Puede recoger firmas en su comunidad local y entregar la petición al responsable de la toma de decisiones de su zona o país.

RECOJA FIRMAS

Pida a las personas de su familia, empresa y comunidad local que firmen. Incluso podría pedir la firma de políticos. Descárguese la petición en www.KeepYourPromises.org.

¿Qué tengo que hacer una vez haya recogido las firmas?

¡Entregue la petición al responsable de la toma de decisiones de su zona o país e ínstele a que cumpla sus promesas sobre saneamiento y agua!

Díganos:

- Cuántas personas han firmado hasta el momento la petición en su país.
- Si ha personalizado la petición y la ha entregado a algún responsable de la toma de decisiones de su país. Díganos qué promesa sobre saneamiento y agua le ha pedido que cumpla.

Díganoslo en:

www.KeepYourPromises.org. Le agregaremos a nuestro contador que muestra el número de personas en todo el mundo que han participado apoyando a Cumplan sus promesas. Cuantas más firmas recojamos, ¡más posibilidades hay de que los políticos de todo el mundo nos escuchen!

¡Y NO PARÉ AHÍ!

¡Puede continuar recogiendo firmas hasta la Cumbre de los ODM que tendrá lugar en septiembre de 2013!

¡Recojamos tantas firmas como podamos y demostremos a los responsables de la toma de decisiones que el mundo está pendiente de lo que pasa!

CUMPLAN SUS PROMESAS SOBRE SANEAMIENTO Y AGUA: ¿QUÉ QUEREMOS?

End Water Poverty está haciendo un llamamiento para que todos los gobiernos den un paso para cumplir todas sus promesas de mejorar el acceso al saneamiento y al agua. Además estamos haciendo un llamamiento a los gobiernos para que vayan más allá de esos compromisos y trabajen para conseguir un acceso universal al saneamiento básico y al agua potable.

La campaña Cumplan sus promesas presenta 4 demandas principales:

1 MÁS DINERO

Se necesitan más fondos para que los servicios de saneamiento y el agua puedan llegar a más personas. Los responsables de la toma de decisiones se han comprometido a aumentar los fondos para que estos servicios lleguen a más personas, pero ahora deben rendir cuentas de ello y debemos comprobar que cumplen estas promesas! La recompensa es inmensa. Por cada dólar invertido en agua y saneamiento, se obtiene a cambio una media de 4 dólares en aumento de productividad⁵.

3 MAYOR TRANSPARENCIA

Los gobiernos nacionales han de ser más francos acerca del dinero que están gastando en saneamiento y agua. También deben permitir que sea más fácil realizar un seguimiento de los avances realizados, de modo que los defensores de la campaña puedan determinar fácilmente si sus gobiernos están cumpliendo sus promesas.

2 MEJOR USO DEL DINERO

Los fondos para saneamiento y agua se deben dirigir mejor hacia su objetivo para así garantizar que lleguen a los países más pobres y a las comunidades más vulnerables. Esto quiere decir que hay que asegurarse de que los gobiernos gastan el dinero de forma más eficaz y que dan prioridad a las áreas a las que es más difícil llegar (como las zonas rurales) en los países menos desarrollados.

4 CONVERTIR EL SANEAMIENTO Y EL AGUA EN UN PRIORIDAD MÁS ALLÁ DE 2015

Los Objetivos de Desarrollo del Milenio culminan en 2015 y, por el momento, no se ha decidido qué planes de desarrollo se aplicarán a continuación. Cumplan sus promesas pide que el saneamiento y el agua sean una prioridad a nivel nacional, regional y mundial después de 2015.

Puede utilizar estas cuatro exigencias de la campaña cuando se reúna con su político local o funcionario gubernamental. Recuerde también pedir que se mantenga un compromiso específico a nivel local o nacional; por ejemplo, el compromiso de acabar con la defecación al aire libre en su área, o de suministrar agua potable para todo el mundo en su pueblo.

Esta campaña global es una oportunidad para que la gente de todo el mundo se una bajo un mensaje claro y unificado:
¡Cumplan sus promesas sobre saneamiento y agua!

⁵ Hutton, Costes globales y beneficios del suministro de agua potable y las intervenciones de saneamiento para lograr el objetivo de los ODM y la cobertura universal, OMS, Ginebra, 2012

Descárguese la auténtica petición en www.keeppromises.org



Líderes mundiales:

Instamos a todos los responsables de la toma de decisiones a que actúen para poner fin a la crisis del agua y el saneamiento, y a trabajar para conseguir proporcionar saneamiento y agua para todos.

Nombre:

País:



Líderes mundiales:

Instamos a todos los responsables de la toma de decisiones a que actúen para poner fin a la crisis del agua y el saneamiento, y a trabajar para conseguir proporcionar saneamiento y agua para todos.

En [país], instamos a [responsable de la toma de decisiones] a cumplir su compromiso de [promesa realizada].

Nombre:

País:

